



El centro está situado entre la escuela infantil de Fontiñas y un espacio sin construcción. JOAQUÍN MATO

La ludoteca de Fontiñas llevará el nombre de María Miramontes

M.M. SANTIAGO / LA VOZ

La ludoteca de Fontiñas será denominada como Espazo Educativo e de Lecer María Miramontes y su apertura está pendiente de la aprobación, por parte de la Diputación de A Coruña, de la partida correspondiente a la financiación de los últimos detalles y costes de gestión. El concejal de Educación, Manuel Dios, explicó que la previsión es que este tema se trate «case con seguridad no pleno provincial do 27 de novembro», con lo que el centro podrá ponerse en funcionamiento en los próximos meses.

Dios recordó que María Miramontes era la mujer de Ánxel Casal, «costureira de Santiago, que

tiña moitos clientes e recursos que permitiron que Ánxel Casal puidera dedicarse a escritura» y que «merece ter tamén a súa homenaxe».

El concejal comentó que el edificio no podrá llamarse ludoteca, ya que «ao longo dos anos da súa construción a normativa mudou e as ludotecas son cousa da Xunta»; así que el centro de Fontiñas llevará otro nombre para evitar un conflicto de competencias.

Plan de grandes ciudades

El proyecto de la ludoteca arrancó en el 2005 con el Plan de Grandes Ciudades. En junio del 2006, siendo concejala de Educación Elvira Cienfuegos (BNG) se ad-

judicó la construcción por 621.915 euros y un plazo de ejecución de un año. En junio del 2008, con la edila Lupe Rodríguez (PSOE) se aprobó el primer modificado de las obras por 123.355 euros. En abril del 2010, con Mercedes Rosón (PSOE) se introdujo otra modificación de 85.114 euros. En diciembre del 2010 se contrató por urgencia el suministro del mobiliario (65.123 euros). La edila María Pardo (PP) anunció la obra de acondicionamiento del perímetro en el 2013, con cargo al remanente del 2012. En la etapa del PP, la ludoteca estuvo en manos de Ángel Currás, Rebeca Domínguez y María Castela. Ahora es competencia de Manuel Dios.

El curso de formación sobre patrimonio lúdico está dirigido a 70 docentes

La Nova Escola Galega y la Asociación Galega de Xogo Popular e Tradicional, en colaboración con el Concello, impartirán un curso de formación sobre *O patrimonio lúdico: Xogo, literatura oral e música* dirigido a profesores en activo o en paro, monitores de tiempo libre, estudiantes y personas interesadas en el patrimonio cultural. Esta iniciativa cuenta con 70 plazas, de las que 50 ya están cubiertas. La inscripción para participar seguirá abierta hasta mañana en la web de la Asociación Galego do Xogo Popular e Tradición y en Nova Escola Galega. El curso tiene un precio de 50 euros y de 25 euros para estudiantes y parados. La actividad se desarrollará en dos jornadas de charlas y talleres prácticos, el viernes 13 y sábado 14, en la sede del Conservatorio Profesional de Música de Santiago.

El objetivo de estas jornadas es «indagar nas manifestacións literarias e musicais que nacen arredor do xogo tradicional», apuntó el concejal. Dios destacó el hecho de que «os xogos tradicionais conservan en esencia a súa vixencia cando menos na memoria colectiva» y dijo que los juegos populares «estarán presentes no espazo educativo de lecer e terán un posto fundamental» en las actividades que se pondrán en marcha en el centro de Fontiñas.